

Durante la actividad, responsables de más de 20 proyectos de toda la región, debatieron y analizaron como mejorar sus proyectos. Se consideró tanto práctica como teóricamente la Ciudadanía Regional y la Integración Productiva y se evaluaron diversos mecanismos de financiación con organismos de cooperación internacionales.

En el cierre el Intendente de Neuquén, Martín Farizano puntualizó sobre el proyecto turístico e inclusivo desarrollado desde su ciudad, y la Intendente de Montevideo, Ana Olivera, enfatizó sobre la relevancia del trabajo conjunto y coordinado de gobiernos y organizaciones sociales, augurando por “Ciudades integradas al país, a la región y al mundo”.

Las últimas dos jornadas del seminario estuvieron dedicadas a un taller con presentaciones de organismos internacionales de financiación, y mesas temáticas destinadas a abordar la Ciudadanía y la Integración Productiva Regional desde los enfoques universitario, estatal, local y regional. Previó al cierre de las jornadas se realizó una ronda de conclusiones.